



AYUNTAMIENTO DE BARRUELO DE SANTULLÁN

El Ayuntamiento de Barruelo de Santullán instalará sistemas de videovigilancia en varios puntos de la localidad

El equipo de gobierno ha mantenido un encuentro, con la Guardia Civil, para abordar la puesta en marcha de este nuevo sistema.

Lunes, 20 de enero de 2024.

El encuentro, presidido por el alcalde, ha servido para poner sobre la mesa distintas cuestiones relacionadas con la seguridad de Barruelo de Santullán. Cristian Delgado agradece "la colaboración constante de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado, y su servicio a los vecinos de la zona". En este sentido, Cristian Delgado considera que "es fundamental que trabajemos codo con codo, para evitar actos vandálicos, y sobre todo para hacer que nuestras calles sean seguras".

Como medida más inmediata, y contando con el apoyo de la Guardia Civil, el alcalde anuncia que *"hemos decidido instalar sistemas de videovigilancia, para lo que ya* estamos hablando con empresas del sector, especializadas en estas cuestiones, que ya se han implantado en localidades cercanas. Así, creemos que la función de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado, es fundamental en este terreno".

NOTA